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 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

16.06.2016 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Erneuerung Lichtbänder Conlog Arena 
 
 
 
In der letzten Stadtratssitzung, TOP 2, wurden 855.000 € von 2015 nach 2016 übertragen zur 
Erneuerung der Lichtbänder Conlog Arena. Da es sich um Mittel aus dem konsumtiven 
Haushalt handelt können die Mittel nur dieses eine Mal übertragen werden. 
 
Wir fragen nun: 
 

1. Wurde die Erneuerung der Lichtbänder in der Conlog Arena inzwischen 
ausgeschrieben? 

2. Wenn ja: Wann erfolgte die Vergabe? 
3. Wann soll die Erneuerung vorgenommen werden? 
4. Wenn nein: Warum ist die Ausschreibung noch nicht erfolgt? 
5. Wann wird die Ausschreibung vorgenommen?  
6. Von insgesamt 1.876.492 €, die seit 2014 im Haushalt zur Verfügung gestellt wurden, 

beträgt die erfolgte Ausgabe 773.364 €. Verfügbar waren damit in 2015 noch 
1.103.128 €.  
a) Warum wurde nicht die gesamte zur Verfügung stehende Summe übertragen? 
b) Werden die knapp 150.000 € nicht mehr gebraucht?  
c) Wofür waren diese Mittel eingeplant? 

 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


